

## COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate

## La Fondation Plein Potentiel célèbre ses 30 ans avec une campagne de financement ambitieuse de 500 000 \$

Québec, le 28 avril 2025 – Pour marquer ses 30 ans d’engagement auprès des personnes vivant avec une déficience intellectuelle (DI) ou un trouble du spectre de l’autisme (TSA), la Fondation Plein Potentiel lance aujourd’hui une campagne de financement majeure, avec pour objectif d’amasser 500 000 \$ sur trois ans.

Sous le thème “30 ans d’impact. 30 ans à faire la différence.”, cette campagne vise à renforcer et élargir les services essentiels offerts aux enfants, aux adultes et à leurs familles à travers la région de la Capitale-Nationale.

« Cette campagne est bien plus qu’une célébration. C’est un appel à l’action pour bâtir un avenir plus inclusif, avec plus de répit, plus d’activités structurantes, et plus de projets porteurs pour les personnes vivant avec une DI ou un TSA dans la région. » – déclare Sarah Pilote-Henry, directrice générale de la Fondation Plein Potentiel.

### Une mission qui change des vies

Chaque année, la Fondation répond à des centaines de demandes de soutien, qu’il s’agisse de répit familial, de camps spécialisés, d’activités éducatives, d’équipements adaptés ou de projets majeurs comme l’aménagement d’espaces sensoriels. En 2024 seulement, plus de 113 000 \$ ont été distribués en projets majeurs et en aide financière individuelle, touchant directement 186 personnes en plus des centaines d’usagers des organismes bénéficiaires des projets majeurs.

Grâce à cette nouvelle campagne, la Fondation souhaite :

- Développer de nouveaux partenariats avec les entreprises locales et nationales;
- Augmenter le nombre de donateurs mensuels;
- Investir dans des initiatives structurantes à long terme.

## COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate

## Source & informations

**Sarah Pilote-Henry**

Directrice générale

Fondation Plein Potentiel

[direction@fondationpleinpote  
ntiel.com](mailto:direction@fondationpleinpote<br/>ntiel.com)

« En tant que présidente du conseil d'administration et tutrice légale d'une personne vivant avec une DI, je peux témoigner personnellement de l'impact transformateur de la Fondation. Cette campagne est une chance unique d'élargir notre portée et de renforcer notre soutien aux familles. » -déclare Marie-Christine Côté, présidente du conseil d'administration de la Fondation Plein Potentiel.

## Une invitation à la communauté

La Fondation invite la population, les entreprises et les fondations privées à contribuer dès maintenant à cette initiative transformatrice.

Formulaire de don :

<https://www.zeffy.com/fundraising/30-ans-dimpact-30-ans-a-faire-la-difference>

Plus d'info :

<https://fondationpleinpotentiel.com>

## À propos de la Fondation Plein Potentiel

La Fondation Plein potentiel, anciennement la Fondation du CRDI de Québec, vient en aide aux personnes qui présentent une déficience intellectuelle (DI) ou un trouble du spectre de l'autisme (TSA) dans la région de la Capitale-Nationale depuis déjà 30 ans. Elle offre un soutien financier autant aux enfants qu'aux adultes, et ce, peu importe leur milieu de vie.

La Fondation Plein potentiel est une fondation d'établissement de santé affiliée au CIUSSS de la Capitale-Nationale.